
○ ９月29日に旭川盲学
校の宮岸校長先生にご来
校いただき，特別支援教育
に関する専門性の向上を
図るための講話をしてい
ただきました。
本町の中学校や高校，教
育委員会も参加し，今回は，
「特別支援教育の現状，困
り感のある子どもへの支援，
自立活動」などについて，
理解を深めることができました。

○ 「通常の学級に在籍する困り感のある子どもへの支援」のお話の中では，
・短く分かりやすい指示（指示の明確化，聞くことへの集中を促す工夫）
・好意に満ちた言葉がけ（「みんなのお手本になってね」）
・視覚的な支援（板書の工夫等）
など，すぐにでも改善できる指導や
支援について，分かりやすく例示し
ていただきました。

個に応じた教育支援の充実

本校では，幌加内町学校教育推進計画にある「個に応じた教育支援の充実」を目指
し，校内研修の中で，特別支援教育の理解を深めています。

～通常の学級に在籍する困り感のある子どもへの支援～

今回の講話は，通常の学級においても，教員の日常の指導や支援を
振り返るよい機会となりました。

詳細をお知りになりたい
方は，本校又は旭川盲学校
宮岸校長先生までお問い合
わせください。

「教育支援のためのハンドブック（改訂版）」
令和４年（2022年）７月（北海道特別支援教育振興協議会）

の内容も確認しながら話をしてくれました。


